

### **Anna Schneider gewinnt berüchtigten Meerhardt Extreme Crosslauf!**

Nach ihrem Sieg beim Silvestercrosslauf in Gummersbach war die 23jährige Nenkersdorferin Anna Schneider auch beim Meerhardt Extreme Crosslauf über 10km im benachbarten Dieringhausen nicht zu schlagen.

Durch vorhergehende Regengüsse hatten sich die Laufwege in wahre Schlammrinnen verwandelt und verlangten den Teilnehmern alles ab. Aber bekanntlich fühlt sich Anna bei diesen Bedingungen „sauwohl“, gerade im Gelände kann sie ihre Stärken ausspielen. Auch härteste Steigungen (bis 23% !) konnten ihr nichts anhaben, so gewann sie am Ende klar mit fast 2 Minuten Vorsprung vor Rebecca Fondermann (Team Skinfit) in der Zeit von 46:28 min.

## Meerhardt Extreme Cross

Geschrieben von: Dieter

Sonntag, den 02. Februar 2014 um 19:57 Uhr

---



(Bild: gisela.berndt@tsv-die-schulzen.de) Die (Schulzen), die zu insgesamt drei Stürzen führte aber den

## Meerhardt Extreme Cross

Geschrieben von: Dieter

Sonntag, den 02. Februar 2014 um 19:57 Uhr

---



<http://www.meerhardt.com/de/produkte/laufschuhe/laufschielung.html> kann sich